
REQUERIMENTO N° 92/07 
De Informações 

 
“Sobre inauguração da casa para 
diabéticos no município”. 

 

Considerando-se que, segundo informações, a Secretaria de 
Saúde de Santa Bárbara d’Oeste vai inaugurar a “Casa do Diabético”; 

  Considerando-se que, a instituição terá como objetivo prestar 
atendimento integral, médico e preventivo para aproximadamente 3.000 
(três mil) portadores de diabetes cadastrados no município, e 

  Considerando-se que, a unidade vai oferecer ainda consultas 
médicas com equipe multidisciplinar, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- O local onde serão prestados serviços aos diabéticos será alugado ou é 
de propriedade da prefeitura? 
 
2- De onde sairá a verba que será utilizada para a manutenção dessa 
unidade? 
 
3- Muitas pessoas que possuem diabetes e que não são cadastradas 
poderão fazer parte desse programa? Quais serão os procedimentos 
realizados para que esses munícipes façam parte desse cadastro? 
 
4- Muitos munícipes, devido a problemas de saúde envolvendo a diabetes, 
não têm condições de se locomover até o local onde será instalada a 
“casa”. Será oferecida alguma alternativa para fornecer atendimento a 
esses diabéticos?  
 
5- Se positiva a resposta do item 4, informar quais serão as medidas para 
a realização desse atendimento. 
 
6- Outras informações pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de janeiro de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


